

# NEUER CHILBI-VEREIN



Vorne v.l.: Präsident Ruedi Zweifel, Nicole Bühler, Ramona Schmid, Susanne Müller. Hinten v.l.: Beat Elmer, Marloes Tresch, Veronika Suter, Peter Arnold, Beat Schiesser.  
Bild Susanne von Dach

SvD. Im Primarschulhaus und im Beisein der rund 45 Interessenten, konnte am 13. März die Gründung des Vereins Dorfkilbi Linthal aufgeleitet werden. Durch die Versammlung führte Peter Zimmermann.

Hauptinitiant Ruedi Zweifel begründete den Vereinsbeschluss anhand von vier Argumenten: Einerseits betraf es die Haftungsfrage, das bereits existierende Inventar, andererseits aber auch der Entschluss, vermehrt Jung und Alt ins Dorfgeschehen einzubeziehen sowie das fehlende Angebot bei anderen verschiedenen Vereinen Anschluss zu finden.

Die Gründungsversammlung verlief positiv, Gegenstimmen gab es keine. Alle Traktanden durften erfreulicherweise mit einschlägigem Mehr abgesegnet werden. Somit wählten die 32 neuen Vereinsmitglieder nach Erhalt ihrer Stimmkarten und nun stimmberechtigt, freudig begleitet mit warmem Applaus, den Linthaler Ruedi Zweifel zum aktuellen Präsidenten. Acht weitere Mitglieder wurden anschliessend als Vorstandsmitglied auserkoren. So war die Vereinsgründung um 19.34 Uhr dann endgültig besiegelt.

Nach einer kurzen Pause konnte dann bereits die erste Hauptversammlung eröffnet werden. Auch deren Traktanden wurden alle für gut befunden und auch sie ging reibungslos über die Bühne.